

INVESTOR RELATIONS

Einreichung der Phase-II-Studie in Psoriasis-Patienten

Am 26. September erfolgte die Einreichung der nächsten Phase-II-Studie in Patienten mit mittlerer bis schwerer Psoriasis bei der deutschen Arzneimittel-Behörde (Bundesamt für Arzneimittelsicherheit = BfArM). In den nächsten Wochen erfolgt die Einreichung bei der deutschen Ethikkommission.

Aufbauend auf den Ergebnissen der Phase IIa vom März 2017 wird in dieser Phase-II-Studie ein Studiendesign mit erhöhter Dosierung durchgeführt. Zusätzlich ermöglicht die erfolgreiche Absolvierung längerer präklinischer, toxikologischer Versuche eine Behandlungsdauer von drei Monaten (zuvor sechs Wochen). Darüber hinaus wird erstmals die Wirksamkeit von MP1032 in den Fokus gestellt, während die vorangegangene Studie noch die Sicherheit als primären Endpunkt beinhaltete.

Die Studie soll in Deutschland und Polen durchgeführt werden. Erste Dosierungen an Patienten sind für das erste Quartal 2018 geplant.

10jähriges Jubiläum der MetrioPharm AG

Unser erstes Firmenjubiläum „10 Jahre MetrioPharm“ fand am 21. September im kleinen Kreis der Gründer und Mitarbeiter statt. Die Gründer, Rudolf Stäger, Dr. Wolfgang Brysch und Ekkehard Brysch, erheiterten mit Erinnerungen an eine gemeinsame Wegstrecke mit Sackgassen, scharfen Kurven und dem Erfolg der letzten Jahre.



Im Gegenzug berichtete das Team der MetrioPharm von der gegenwärtigen Entwicklung der Leitsubstanz MP1032. Das gemütliche Get-Together fand seinen Ausklang bei einem gemeinsamen Abendessen. In zahlreichen Gesprächen wurde hierbei Vergangenes in die Gegenwart geholt und auf die Zukunft angestossen.

Ausserordentliche Generalversammlung der MetrioPharm AG

Am 25. September 2017 fand eine ausserordentliche Generalversammlung der MetrioPharm AG im Piora Business Center in Kloten (Zürich) statt. Grund war ein Zahlenfehler in der durch die 11. ordentliche Generalversammlung beschlossenen Statutenänderung des bedingten Aktienkapitals (Artikel 3b). Daher war es notwendig, die Beschlussfassung mit korrigiertem Text zu wiederholen und notariell beurkunden zu lassen.

Vom gesamten Aktienkapital in Höhe von CHF 19'882'000.00 (99'410'000 Namenaktien) waren 60'194'661 Aktien vertreten. Insgesamt nahmen 21 Aktionäre der MetrioPharm AG teil oder liessen sich vertreten. Die Korrektur des Artikels 3b der Statuten der MetrioPharm AG wurde ohne Gegenstimme

durchgeführt.

Unternehmenskalender der MetrioPharm AG in QIV 2017

06.-08. November 2017: Bio-Europe 2017, Berlin, Deutschland

Zum 23. Mal findet die Bio-Europe statt. Seit 2016 nimmt die MetrioPharm AG an diesem etablierten Business Development Event teil. Dr. Wolfgang Brysch, CEO, und Felix Edler, Business Development, werden daher zahlreiche Folgetermine von den letzten Events wahrnehmen können und interessierte Pharma-Unternehmen auf dem aktuellen Stand über MetrioPharms Entwicklungsprogramm halten können.

28.-29. November 2017: Deutsches Eigenkapitalforum, Frankfurt/Main, Deutschland

Letztes Jahr nahm die MetrioPharm AG erstmals am Deutschen Eigenkapitalforum teil. Dieses Event ist vor allem bei börsenkotierten Unternehmen etabliert, um Analysten und interessierte Anleger zu informieren. Im November 2016 wurden erstmals nicht-börsenkotierte Unternehmen an einem der drei Tage dieses Events in den Fokus gestellt. Dr. Wolfgang Brysch, CEO, präsentierte in diesem Rahmen erstmals die MetrioPharm AG und konnte erfolgreich wertvolle Kontakte knüpfen. Als Folge wurde MetrioPharm als Private Equity Unternehmen im Venture Network der Deutschen Börse aufgenommen. Dies ist eine Chance MetrioPharm als potentiellen Börsenkandidaten besser zu positionieren.

Felix Edler neu bei MetrioPharm



Seit Mai 2017 übernimmt Felix Edler den Bereich Business Development von Dr. Jan Weber, der sich in seine Elternzeit verabschiedete. Felix Edler studierte Betriebswirtschaftslehre an der Georg-August-Universität Göttingen. Danach war er im Bereich Human Resources bei Continental in Frankfurt tätig. Neben dem Business Development wird Herr Edler ebenfalls die Organisationsentwicklung der MetrioPharm AG vorantreiben. Die Ansprüche an die Organisationsstruktur sind durch das rasche Wachstum in den letzten zwei Jahren und die langfristige Strategie der MetrioPharm AG stark gestiegen.

Ihre Ansprechpartnerin:



Eva Brysch
Investor Relations Managerin

Tel.: +49-(0)30-3384-395-40

E-Mail: invest@metriopharm.com